

Fraccionamiento de cuotas industriales y artesanales:

Boric alaba ley de Pesca que industria dice afectará el empleo

● “Dimos un paso clave en (...) promover una nueva legislación pesquera justa, sostenible y debatida con transparencia”, dijo.

c.s.

Como el comienzo de un cierre de un ciclo de ilegitimidad en la política pesquera del país, calificó el Presidente Gabriel Boric el avance del proyecto de Ley de Fraccionamiento que se discute en el Congreso, donde se redistribuyeron cuotas de distintas pesquerías (en total 21 ya están definidas), restando una porción a los actores industriales, para traspasarla al mundo artesanal.

Boric recordó que solo falta definir la distribución de la merluza común.

“La ley de fraccionamiento cambiará, tras 13 años, la esencia de la actual ley de pesca, y permitirá una distribución más equitativa de cuotas entre la pesca artesanal e industrial. Además, marcará un hito democrático: el proyecto se ha debatido abiertamente, con amplio respaldo parlamentario, y comienza a cerrar un ciclo de ilegitimi-

dad en la política pesquera del país”, dijo el mandatario.

Sin embargo, varios actores de la industria, especialmente aquellos que operan en la zona centro sur del país, han señalado que deberán adecuarse a la realidad de cuotas disminuidas, con el consecuente impacto en el empleo e inversión. Incluso varias empresas han adelantado acciones legales para defender lo que consideran un derecho adquirido.